



# Descartan “carpetazo” en desafuero de Blanco

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**EL PRESIDENTE** de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, Hugo Eric Flores, aseguró que en la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco “no habrá carpetazo”, y dejó claro que, en el caso de Alejandro Moreno, “no hay ninguna tardanza”.

Manifestó que la Comisión Jurisdiccional está en espera de que la Fiscalía General de Morelos ofrezca mayor información que le fue requerida hace dos semanas para comenzar el proceso de

juicio de procedencia, pero de ninguna manera se busca proteger al exfutbolista.

El diputado Flores Cervantes, también del guinda, dijo que antes de dar carpetazo renunciaría a su cargo porque él no se presta a ese tipo de arreglos o componendas.

“Estamos esperando una respuesta rápida de la Fiscalía”, dijo; además, indicó que la próxima semana habrá una reunión de la Comisión Jurisdiccional, “y si tuviésemos información antes convocaremos a la Sección Instructora”.

“De *Alito*, la próxima semana que tengamos Comisión Jurisdiccional, ya vamos a marcar una ruta, aunque el diputado Moreira se enoje. Hay rutas legales que tenemos que seguir”, agregó.

Respecto al tema del desafuero del exfutbolista Cuauhtémoc Blanco, el diputado señaló que están a la espera de información de la fiscalía. “Sí, ya nos llegaron algunas cosas que no llegaron y lo solicitamos por escrito. Evidentemente,

no puedo decir yo qué se solicitaba. Estaría yo violando la secrecía del expediente”.

De ambos casos, el legislador señaló que es posible que “a lo mejor convoco a la Sección Instructora, si es que ya tenemos información. Si no, vamos en la Comisión Jurisdiccional a desahogar en la Sesión Ordinaria otros casos”.

## EL TIP

### EL DIPUTADO

Hugo Eric Flores adelantó que será el próximo miércoles cuando se presenten los expedientes.